

Kreativität trifft Gemeinschaft

Von Julia Schmitz

18. August 2025, 12:05

Kultus





Anfang August verwandelte sich das Café Kultus in ein kleines Tonstudio voller musikalischer Kreativität. Während der Sommerferien hatten junge Musikbegeisterte die besondere Gelegenheit, gemeinsam mit Musiker und Dozent Lukas Gaedtke in die Welt der professionellen Musikproduktion einzutauchen.

Ob Gitarre, E-Piano oder Gesang – die Teilnehmenden brachten ihre Talente mit und lernten, wie man einen eigenen Song aufnimmt.

Die kleine Gruppe wuchs in kürzester Zeit eng zusammen. Unter anderem wurde der Song „Atlas“, der Teilnehmerin Yonsha Eßer aufgenommen, der eine sehr persönliche Geschichte erzählt und nach dem griechischen Titanen benannt ist, der den Himmel auf seinen Schultern trägt.

Und die kreative Reise ist noch nicht zu Ende: Die Gruppe arbeitet bereits an einem neuen gemeinsamen Song. Die musikalische Zusammenarbeit hat nicht nur neue Fähigkeiten gefördert, sondern auch Gemeinschaft entstehen lassen – ein echtes Beispiel dafür, wie Musik verbindet.

Wir freuen uns schon auf die nächsten Klänge aus dem Café Kultus!

Das Projekt wurde gefördert vom LVR Rheinland.

(<https://www.kja-duesseldorf.de/fachbereiche/offene-kinder-und-jugendarbeit/kultus/>)